

Sitzung 2018-01-10

Protokoll
Datum=10.01.2018
Zeit=18:00 -
Protokollant= Aron, Robin, Maggi (Korrektur)
Redeleitung=Claas
Anwesende=Tim J, Aron, Heiko, Claas, Nadja, Frederik, Jan B., Chris, Daniel, Tim P., Frederik, Jannis, Robin, Lukas, Kevin, Fabian D., Steffi, Mark, Janika, Matthias (bis 19:27)

Post

Emails

- Zeit-Campus Anfrage an Student*Innen spezialisierter Masterstudiengänge, die für ein Interview bereit stünden.

Mitteilungen

“ * Nadja hat eine USB-Tastatur im Schrank deponiert, zur FS-Verwendung (Vorsicht UK-Layout!). * Die Fundsachen sollen besser Beschriftet werden (Datum und Ort auf Kreppband). * 09.11. Ofahrt auf die Starkenburg

Termine

- hobit ist in zwei Wochen und Jessica sucht hierfür noch Helfer
- 25.01. LuSt
- 18.01. GnoM

- 15.01. Rückmeldung Sommersemester 18
- 21.01. Evaluations-Doppelwoche
- 17.01. Orgavergabetreffen für die Sommerphase (OVT)

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

FSK-Bericht

- Die folgenden Punkte wurden mit dem Präsidium in der FSK besprochen

OWOs

- Finanzierung bei manchen Fachbereichen sehr schwer
- Präsidium informiert sich in nächster Zeit
- Brauerei-Sponsoring in Ophasen
- Präsidium sieht die Entwicklung der OWOs dieses Jahr kritisch
- Mehrere Pullover wurden von Brauereien gesponsort.
- Es gab einigen Alkoholkonsum im Herrngarten vormittags.
- Es gibt derzeit keine zentral verwalteten Ansprechpartner*innen der Fachschaften in den OWOs.
- Selbstverständnis der FSK von 2016 ist rechtlich nicht bindend
- Fachschaften sind FSK nicht weisungsgebunden

Studentische Beteiligung in Planung von Bauvorhaben

- Vorstellung der Bauvorhaben in Gremien ist möglich, aber keine Entscheidung, da laut Präsidium nicht handhabbar

Hörsaal-Sponsoring

- Sponsoring ist zeitlich und anzahlmäßig begrenzt
- Freiheit von Lehre und Forschung bleibt gewährleistet
- Präsidium räumt ein, dass man es hätte anders kommunizieren können
- Es gibt weitere geplante Fundraising-Methoden
- Es soll, laut dem Präsidium, ein Mittelweg gefunden werden.

Zeit-/Jahresplanung für Studierende

- Es wird an einer besseren Planbarkeit gearbeitet (ähnliche Zeiträume für die gleichen Prüfungen über Jahre hinweg).
- Das Präsidium prüft die von der FSK angesprochenen Ideen.

Geplanter Umzug FB04 an Lichtwiese

- Sanierungsbedürftigkeit des Mathegebäudes zwingt zur Alternativenerwägung
- Innenstadtraum ist begrenzt
- Die Alternative Lichtwiese ist noch nicht festgesetzt.
- Studierbarkeit wird weiterhin gewährleistet

Fachschafts-Wochenende

- Es soll ein Kummerkasten für fachschaftsinterne Probleme aufgestellt werden.
- Die Fragen des Wo & Wann stehen noch offen.
- Aktuell fällt das Ergebnis der Terminumfrage auf den 20./21.01.18.
- Es wird angemerkt, dass dieser Termin womöglich zu kurzfristig ist, langfristige Planung aber auch kritisiert wird.
- Es wird eine E-Mail geben wenn die Zusage von der Location steht

Fachschaftsinformationsmanagement

- Es werden weiterhin Softwarevorschläge gesucht (Mail an Nadja)
- Es werden 3 neue Systeme vorgestellt um die Fragmentierung zu beenden:
- Ein zentrales Wiki in dem alle Protokolle größtenteils öffentlich gesammelt werden sollen
- Eine zentrale Dateiablage(inkrementelle Backups, öffentliche und FS-interne Teile)
- Ein Ticketsystem auf Kanban Basis
- Es wird nochmal Treffen geben, wo die Details geklärt werden sollen.
- Wer Ideen für konkrete Systeme hat, kann sich an Nadja wenden.
- Gitlab, Github, Pads, Mailinglisten, Py* Projekte, oplan, Schildergenerator bleiben
- Eine Präsentation gibt es dazu unter <https://userdata.d120.de/hcarrasco/fsimm/#/>

AK TUCaN

- Es hat ein Gespräch mit Tim Neubacher stattgefunden.
- Es wird noch eins mit Kai Kucharzewski stattfinden.
- Eine Zielfindung findet noch statt auch mit Blick darauf, welche Daten man dafür braucht.
- Die Daten von TUCaN werden als zu schwammig angesehen, um damit klare Aussagen treffen zu können.
- Zwecks Interesse an bestimmten statistischen Trends Nachricht an Tim P.

Aufgaben

TOPs

Ideen zur Spamvermeidung auf fs@ (SP)

- Wird verschoben

Situation der Lernräume (E-Pool, ...) (Claas)

- E-Pool ab dem 02.01.2018 geschlossen auf Grund von Vandalismus.
- Schließrechte für den E-Pool wurden allen Student*Innen entzogen.
- Dies bringt die Probleme mit dem LZI bzgl. Aufenthalt außerhalb der Schließzeiten auch wieder auf.
- Heiko, Aron, Tobi, Christian möchten sich mit den Lernräumen beschäftigen.

Microsoft Student Days (Claas, Frederik)

- Es gab ein Anfrage an die FS, ob wir an den Microsoft Student Days interessiert wären.
- Es wird angemerkt, dass mit der Annahme gleichzeitig auch viele andere Anfragen dazu.
- Die Sitzung spricht sich dagegen aus.

Sonstiges

FBR-Berichte (Nadja)

Beschluss

Muss die Sitzung in Zukunft vor einer Sitzung über TOPs wie den FBR-Bericht separat per E-Mail informiert werden?

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
0	23	2

Schließrechte-Antrag (Janika)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Janika Krull FS-Schließrechte erhält.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
20	1	5

Schließrechte-Antrag (Tim P.)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Tim Pollandt FS-Schließrechte erhält.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
20	1	4

Schließrechte-Antrag (Fabian D.)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Fabian Damken FS-Schließrechte + Poststelle + B002 erhält.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
22	0	4

Vollversammlung (Claas)

- Die Vollversammlung muss eigentlich regelmäßig (1-mal im Jahr) stattfinden, dies geschieht aktuell nicht
 - Es wird gefragt ob diese nötig ist
 - Der FSR will das Thema nochmal absprechen und auf die Sitzung tragen
-

Revision #1

Created 17 October 2019 16:06:48 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen